

SEPE

04 de Noviembre - Se celebró en el Colegio la jornada sobre "Reforma del nivel asistencial de las prestaciones por desempleo" RDL 2/2024, de 21 de mayo, que entró en vigor el 01 de noviembre de 2024, donde pudimos contar con el ponente Juan Ignacio Cortés, jefe de unidad de letrados del SEPE de la Región de Murcia.

Foro Empleo

XI FORO DE EMPLEO Y FORMACIÓN - UNIVERSIDAD DE MURCIA

05 de Noviembre - Tuvo lugar el XI Foro de Empleo y Formación celebrado en la Facultad Ciencias Del Trabajo de la Universidad de Murcia, en el que como cada año, nuestro Colegio estuvo presente con el objetivo de ofrecer a los estudiantes del Grado en Relaciones Laborales y Recursos Humanos una visión sobre las salidas profesionales del grado y las ventajas de colegiarse. Como Colegio Profesional, se proporcionó a los futuros graduados información sobre sus salidas laborales, los beneficios de la formación continua, el acceso a una red profesional, la bolsa de empleo y el apoyo institucional que se ofrece a nuestros colegiados.



TGSS

05 de Noviembre - Se celebró en el Colegio la jornada sobre "Regularización de las bases de cotización para autónomos", de acuerdo con el nuevo sistema establecido por el Real Decreto-ley 12/2022, esta reforma obliga a los trabajadores autónomos a cotizar en función de sus ingresos reales, con el objetivo de garantizar una cotización más justa y acorde a la situación económica. La jornada fue inaugurada por Alicia de la Villa, Directora de la Tesorería General de la Seguridad Social y Alfonso Hernández, Decano del Colegio. Carmen Peñalver, Directora de la Administración N° 6 de la TGSS, Concha Madrigal, Jefa de Sección del Servicio de Coordinación de la Dirección Provincial de la TGSS de Murcia, y José Antonio Alcaraz, Jefe de Servicio de Coordinación de la misma Dirección Provincial, ofrecieron explicaciones detalladas sobre las implicaciones de esta reforma, su impacto en los autónomos y los pasos necesarios para adaptarse al nuevo sistema de cotización.



06 de Noviembre - Se celebró en el Colegio la jornada sobre "Iniciación en la Gestión de Cooperativas", organizada en colaboración con Ucomur. Antonio Pasqual del Riquelme, Director General de Autónomos y Economía Social, explicó los requisitos y ventajas específicas de las sociedades cooperativas. Alfonso Hernández, Decano del Colegio, dio la bienvenida institucional y resaltó el compromiso de los graduados sociales con la economía social y Natividad Muñoz, Vicepresidenta del Consejo Rector de Ucomur y representante de C&M Asesores, compartió valiosa información sobre las diferencias técnicas de gestión entre cooperativas y sociedades limitadas.



Jaén - Agrolaboral

07 de Noviembre - El Decano Alfonso Hernández asistió en Baeza (Jaén) a la "I Jornada Nacional Agrolaboral", un evento en el que se abordaron temas relevantes sobre el trabajo en el sector agrícola. Nuestro Decano fue el encargado de moderar el segundo panel de la jornada, titulado "Reconocimiento de Prestaciones a favor de los Trabajadores Agrarios".

Actos Alicante

08 de Noviembre - El Decano Alfonso Hernández asistió a los actos institucionales del Colegio de Graduados Sociales de Alicante. El acto se inició con la jura o promesa de los nuevos colegiados/as, seguida de la entrega del diploma y la Medalla de Oro Colectiva al Mérito en el Trabajo, que se otorgó a los colegiados con 20 años de colegiación. Se entregaron las Medallas al Mérito Profesional, otorgadas por la Junta de Gobierno, en sus categorías de Bronce (por 15 años de ejercicio profesional), Plata (por 25 años) y Oro, que fue concedida a los miembros de la Junta de Gobierno saliente. Además, se homenajeó a María Antonia Oliva Verdú, expresidenta del Colegio de Alicante, con la entrega de la Medalla de Oro del Consejo Valenciano y la Medalla de Plata del Consejo General de Graduados Sociales, en reconocimiento a su destacada labor al frente de la institución.



Jubileo Caravaca

AÑO JUBILAR DE CARAVACA DE LA CRUZ



09 de Noviembre - El Colegio organizó una jornada llena de actividades culturales y convivencia colegial, con motivo del año jubilar de Caravaca de la Cruz. Donde se realizó una caminata desde Cehegín hasta el emblemático Castillo de Caravaca, tuvimos el recibimiento del Hermano Mayor de la Vera Cruz y pudimos visitar su Museo, con sus impresionantes colecciones de orfebrería y pintura. Un verdadero día de hermanamiento y disfrute con compañeros y amigos, en un entorno inigualable.

11 de Noviembre - Se celebró en el Colegio una jornada organizada en colaboración de la concejalía de Gobierno Abierto, Promoción Económica y Empleo del Ayuntamiento de Murcia, que dirige Mercedes Bernabé, en colaboración con CROEM, donde se presentó la plataforma digital NEGOCIAB2B, que es gratuita y permite publicar ofertas y demandas de traspasos de negocios, búsqueda de socios, venta de cartera de clientes y activos empresariales. Cualquier empresa interesada en ofertar un activo empresarial o traspaso de negocio, incluidas las franquicias, y búsqueda de socios, puede registrarse en la página y ofertar sus productos para poder encontrar a un demandante.



DATAFORUM



12 de Noviembre - El Decano Alfonso Hernández asistió como Secretario del Consejo General de Graduados Sociales, a la sesión de Carpeta Justicia de la III edición del Congreso DATAFORUM, que tuvo lugar en el Paraninfo PTS de Granada. Este evento, reunió a más de 75 ponentes de toda Europa, se centró en cómo los datos y la innovación están transformando los procesos en el ámbito de la justicia, siempre con el objetivo de poner la tecnología al servicio de la sociedad. Durante el congreso, se discutieron las últimas tendencias y soluciones tecnológicas aplicadas al sector legal, además de cómo la transformación digital está redefiniendo los sistemas judiciales en Europa.

Delegado Noroeste

15 de Noviembre - Se realizó la presentación oficial de Juan Andrés Llorente, delegado territorial del Colegio en el Noroeste, con la realización de un evento organizado en Cehegín, donde tuvo lugar una conferencia sobre las ventajas y capacidades de contratar personas con discapacidad, que corrió a cargo de Antonio Miguel Cano, compañero graduado social y formador ocupacional. En la presentación pudimos contar con Alicia del Amor, alcaldesa de Cehegín y nuestro Decano Alfonso Hernández. Con el empeño y entrega de Juan Andrés, la representación del Noroeste continuará fortaleciéndose y ofreciendo un gran apoyo a todos los compañeros de la delegación.



Nov. fiscales

18 de Noviembre - Organizada por la comisión de estudios fiscales de este Colegio, se realizó la jornada sobre novedades fiscales y tributarias, donde pudimos contar como ponente con Cristobal Osete, Inspector de Hacienda, que analizó las últimas consultas fiscales de la Dirección General de Tributos y de la Agencia Tributaria, así como el nuevo modelo 303 de autoliquidación rectificativa y otras novedades.

21 de Noviembre - El Decano Alfonso Hernández asistió a los actos institucionales que organizó el Colegio de Graduados Sociales de Granada, donde se realizó el acto de jura o promesa de sus nuevos colegiados en el salón de plenos de la Real Chancillería, sede del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, Ceuta y Melilla, posteriormente se realizó un almuerzo institucional y la entrega de distinciones.

HOMENAJES - MEDALLAS - GRADUADOS SOCIALES FEST

22 de Noviembre - Celebramos con emoción la ceremonia de homenaje e imposición de medallas de bronce, plata y oro por los 15, 25 y 50 años de colegiación de nuestros colegiados. Un acto especial en los salones Promenade donde también entregamos el Premio Prudentia 2024 a D. Alfonso del Moral, Delegado Especial de la AEAT en Murcia y se nombró Colegiado de Honor a D. Juan Antonio de Heras, en reconocimiento a su amplia y ejemplar trayectoria, en la que ha sabido tender puentes entre el mundo de la comunicación y las profesiones jurídicas, fortaleciendo lazos entre el Colegio de Periodistas y el Colegio de Graduados Sociales de nuestra Región.



Posteriormente se celebró el Graduados Sociales Fest, un evento que ha tenido muy buena acogida entre todos los asistentes. Disfrutamos de un día de compañerismo y fraternidad que estuvo lleno de sorpresas y diversión, con: música en directo a cargo de Tocadoiscos Band y Dj Tao, espectáculos de zancudos, experiencia gastronómica con estaciones variadas, photocall 360 y un sorteo de regalos que fue posible gracias a la colaboración de nuestros patrocinadores: Prevmur, Reclut, Banco Sabadell, EDUTEDIS, Juguetilandia, Pajaritas con Jota, 4SIMA Distribuidor oficial de Farmatic, Cervezas Yakka, ExperienciaLicor43, Restaurante Hispano Murcia, Estrella de Levante, Feelingtecuida, Promediet, Bodegas Juan Gil, Feeling Pilates, UCAM Murcia CB, MurciaOn, Clínica Dra. Mar Vivancos y Editorial Sepin.



25 de Noviembre - El Decano Alfonso Hernández asistió a la III Edición de los Premios Murcia Diario, que se celebró en el Hotel Nelva, acto al que asistió el tejido empresarial más alto de la Región de Murcia, representantes de entidades financieras, responsables de diversos colegios profesionales y directivos de diversas empresas.

26 de Noviembre - El Decano Alfonso Hernández asistió al acto de inauguración de la IV Edición de Segurmetal 2024, un espacio dedicado a la Seguridad Industrial y la Prevención de Riesgos Laborales, organizado por la Federación Regional de Empresarios del Metal Murcia (FREM), que contó con una exposición de empresas y puntos de información en la materia además de la entrega de los Premios Segurmetal del Año.

Cierre fiscal y contable

26 y 27 de Noviembre - Como viene siendo habitual todos estos años, se organizó por la comisión de estudios fiscales, la jornada sobre cierre fiscal y contable, donde pudimos contar como ponente con Antonio López, experto de referencia que transforma lo complicado en comprensible. En esta jornada, pudimos aprender sobre las novedades más relevantes del 2024, se plantearon casos prácticos, análisis de ajustes extracontables y se trataron claves sobre deducciones, reservas de capitalización, incentivos fiscales y más temas destacados de interés.

Formación

DESPIDOS DISCIPLINARIOS TRAS LA STS 1250/2024

28 de Noviembre - Se celebró en el Colegio la jornada sobre "Audiencia previa en los despidos disciplinarios tras la STS 1250/2024", donde pudimos contar como ponente con Antonio V. Sempere, Magistrado del Tribunal Supremo e interviniente en esta sentencia. Durante la jornada se abordaron los detalles del fallo emitido por el Pleno de la Sala IV de lo Social del Tribunal Supremo el pasado 18 de noviembre de 2024, que establece un principio de vital importancia: "Las empresas no tienen la facultad de despedir disciplinariamente a sus empleados sin antes proporcionar un trámite de audiencia previa", Sempere ofreció un análisis exhaustivo y práctico de esta resolución, subrayando su impacto en la normativa laboral y los derechos de los trabajadores.



Investidura

28 de Noviembre - El Vocal no ejerciente de la Junta de Gobierno Antonio Rael, asistió en representación del Colegio, al acto de investidura de los nuevos doctores y doctoras del curso académico 2023-2024 de la Universidad de Murcia, celebrado en el salón de actos de la Facultad de Economía y Empresa. Durante el acto, también se llevó a cabo un reconocimiento institucional a las personas que integraron el Comité COVID-19 durante la pandemia, destacando su valiosa contribución en momentos tan desafiantes.



Almería



29 de Noviembre - El Decano Alfonso Hernández asistió a los actos institucionales de Jura o Promesa de nuevos Colegiados/as del Colegio de Graduados Sociales de Almería, que se realizó en la Audiencia Provincial de Almería. El acto fue presidido por el Presidente del Consejo General Joaquín Merchán, y de nuestro Decano, que a su vez es Secretario del Consejo y que acudió a este significativo evento para apoyar a los nuevos colegiados.

Prevemur

29 de Noviembre - El gerente del Colegio, Roberto Delmás asistió en representación del Colegio a la inauguración de las nuevas instalaciones de Prevemur en la ciudad de Cartagena.